Last Updated: Tuesday, 21 November 2023 11:50

Hits: 197

Redacción Periódico Girón



El parapesista cubano Oniger Jesús Drake conquistó este lunes la medalla de bronce en los VII Parapanamericanos de Santiago de Chile 2023, con sede en el Gimnasio Chimkowe.

Según el sitio oficial de la cita multideportiva chilena, Drake, de los 88 kilogramos (kg), tuvo actuación válida en sus tres intentos; primero levantó 185 kg, después 188 y 194, con el que cerró su desempeño bronceado.

Las preseas de oro y plata fueron para el brasileño Evanio Da Silva (197/191-193-197) y el colombiano Huver Mondragon (196/186-192-196), respectivamente.

Este lunes también compitió la cubana Yaime Bongo (86 kg), quien terminó en el quinto puesto (104/101-104), con las punteras en las parapesistas de Brasil (131/131, falló,-131-135, falló), Chile (131/120.126-131) y otra del gigante sudamericano (131/126-131-137), en ese orden.

En el cuarto peldaño finalizó la representante de México (126/126-131, falló, -136, falló). (Tomado de CubaSí)